

地域安全ニュース

令和5年2月
仙台北警察署

中国国籍者被害にかかるオレオレ詐欺被害の発生について

本年に入り、中国国籍の方が被害に遭うオレオレ詐欺被害が発生しています。

犯人は、電話やSNSアプリを用いて、中国警察等を名乗り、

「あなたには偽物の薬物を販売した容疑があり、逮捕状が出ている

処分を免れるためには保証金を払う必要がある。

払わなければ日本の警察に逮捕され、強制送還される。」

などと話し、現金を振り込ませる手口です。

被害者は、現金を振り込んだ後、両親に相談し、詐欺被害に遭ったことに気付いています。

このような被害に遭わないためにも、電話等で急にお金に絡む話があった場合は、警察やお知り合いの方に相談してください。



发生了中国人被骗取金钱的案件



到了今年以后，发生了欺诈案件。有中国国籍的人也被骗取金钱。

犯人通过电话或社交软件冒充中国警察对被害人说

“我方查获以你名义寄到中国的假药，已经发布了逮捕令。

你不希望被逮捕的话，为了避免被处罚，要把保证金汇到指定户头里。

如果不付钱，你会被日本警察逮捕、强制遣返。”

等来让被害人把钱汇到指定的户头里。

被害人汇款后，跟父母说实话才发现自己被欺骗的事实。

为了避免这样的被害，万一你接到可疑电话等，请记得汇钱之前找警察咨询、跟家人和朋友商量。